

ABSTRAK

Nur Mukhlis Hidayat,12102173041, Pernikahan Wanita Janda Yang Tidak Memiliki Akta Cerai Dari Pengadilan Menurut Hukum Positif Dan Hukum Islam (Studi kasus di Dusun Dogong Desa Gogodeso Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar), Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2021, Pembimbing: Prof. Dr. H. Hasyim Nawawi,SH., M.Si.

Kata Kunci: Pernikahan, Janda, Akta Cerai, Hukum Islam

Penelitian ini di latarbelakangi adanya seorang janda yang menikah di dogong Gogodeso Kanigoro Blitar. Namun janda tersebut tidak memiliki akta cerai dari Pengadilan Agama/dari Pengadilan Umum sehingga pernikahan tersebut menimbulkan beberapa polemik dan pertanyaan.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Apakah faktor penyebab terjadinya perkawinan janda tanpa akta cerai di Dusun Dogong Desa Gogodeso Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar, 2) Apakah akibat hukum terhadap perkawinan janda tanpa akta cerai berdasarkan Undang-Undang Perkawinan dan Kompilasi Hukum Islam di Dusun Dogong Desa Gogodeso Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar, 3) Bagaimanakah legalitas perkawinan janda tanpa akta cerai dari Pengadilan menurut hukum positif dan hukum Islam di Dusun Dogong Desa Gogodeso Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah dengan cara wawancara mendalam dan dokumentasi. Teknik analisis data pada penelitian ini menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan terkait pernikahan janda tanpa akta cerai di Dusun Dogong Desa Gogodeso Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar. Maka dapat disimpulkan sebagai berikut: 1) Pernikahan yang dilakukan oleh masyarakat desa Gogodeso sangat dipengaruhi oleh ekonomi yang kurang serta permasalahan proses persidangan waktu yang dianggap terlalu lama dan kurangnya kesadaran akan hukum yang berlaku di Indonesia. 2) Status perkawinan beresiko dapat dibatalkan demi hukum karena syarat-syarat pernikahan tidak terpenuhi. Status anak tetap kedua orang tua berkewajiban untuk mengasuh dan mendidiknya dan harta bersama tetap akan dibagi sesuai peran dalam berkeluarga meskipun pernikahan dibatalkan. 3) Legalitas status perkawinan sah menurut agama karena tidak melanggar hukum Islam dan tidak sah menurut hukum di Indonesia karena syarat rukun yang tidak terpenuhi.

ABSTRACT

Nur Mukhlis Hidayat,12102173041, Marriage of a Widowed Woman Who Doesn't Have a Divorce Certificate from Court According to Positive Law and Islamic Law (Case study in Dogong Hamlet, Gogodeso Village, Kanigoro District, Blitar Regency), Islamic Family Law Department, IAIN Tulungagung, 2021, Supervisor: Prof. . Dr. H. Hasyim Nawawi, SH., M.Sc.

Keywords: Marriage, Widow, Divorce, Islamic Law

CertificateThis research is motivated by the existence of a widow who married in the Dogong Gogodeso Kanigoro Blitar. However, the widow did not have a divorce certificate from the Religious Court/from the General Court. So the marriage caused several polemics and questions.

The formulations in this study are: 1) What are the factors that cause widow marriages without a divorce certificate in Dogong Hamlet, Gogodeso Village, Kanigoro District, Blitar Regency, 2) What are the legal consequences of widow marriages without a divorce certificate based on the Marriage Law and Compilation of Islamic Law in Dogong Hamlet? Gogodeso Village, Kanigoro District, Blitar Regency, 3) How is the legality of widow marriage without a divorce certificate from the Court according to positive law and Islamic law in Dogong Hamlet, Gogodeso Village, Kanigoro District, Blitar Regency. This study uses qualitative research methods. Data collection techniques in this study were by means of in-depth interviews and documentation. The data analysis technique in this study used data reduction, data presentation and conclusion drawing.

Based on research that has been done regarding jana marriages without a divorce certificate in Dogong Hamlet, Gogodeso Village, Kanigoro District, Blitar Regency, it can be concluded as follows: 1) Marriages carried out by the Gogodeso village community are strongly influenced by the lack of economy and problems in the time trial process. Which is considered too long and lack of awareness of applicable laws in Indonesia. 2) Marital status is at risk of being annulled by law because the conditions for marriage are not met. The status of children remains that both parents are obliged to care for and educate them and joint property will still be divided according to roles in have a family even though the marriage is annulled. 3) The legality of marital status is legal according to religion because it does not violate Islamic law and is not legal according to Indonesian law because the pillars are not fulfilled.

الملخص

نور مخلص هدايت ، ١٢١٠٢١٧٣٠٤١ ، زواج أرملة ليس لديها شهادة طلاق من المحكمة وفقاً للشرعية الإسلامية والقانون الوضعي (دراسة حالة في دوجونج هاملت ، قرية جوجوديسو ، مقاطعة كانيجورو ، بليتار ريجنس ي) ، قانون الأسرة الإسلامي القسم ، الجامعة تولوع اكوع ، ٢٠٢١ ، المشرف: البروفيسور. دكتور هاشم نواوى

الكلمات المفتاحية: الزواج ، الأرمال ، الطلاق ، الشرعية الإسلامية ،

شهادة الدافع وراء هذا البحث هو وجود أرملة تزوجت في دوجونج جوجوديسو كانيجورو بليتار. إلا أن الأرملة لم يكن لديها شهادة طلاق من المحكمة الشرعية / من المحكمة العامة ، فأثار الزواج العديد من الجدل والتساؤلات.

الصيغ في هذه الدراسة هي: (1) ما هي العوامل التي تسبب زواج الأرمال بدون شهادة طلاق في دوجونج هاملت ، قرية جوجوديسو ، مقاطعة كانيجورو ، بليتار ريجنسي ، (2) ما هي التبعات القانونية لزواج الأرمال بدون شهادة طلاق مبنية على قانون الزواج وتجميع الشرعية الإسلامية في قرية دوجونج هاملت؟ قرية جوجوديسو ، مقاطعة كانيجورو ، بليتار ريجنسي ، (3) كيف يتم شرعية زواج الأرملة بدون شهادة طلاق من المحكمة وفقاً للقانون الوضعي والقانون الإسلامي في دوجونج هاملت ، قرية جوجوديسو منطقة كانيجورو ، بليتار ريجنسي ، تستخدم هذه الدراسة طرق بحث نوعية. كانت تقنيات جمع البيانات في هذه الدراسة عن طريق المقابلات المتعمقة والتوثيق. استخدمت تقنية تحليل البيانات في هذه الدراسة لتقليل البيانات وعرض البيانات ورسم الاستنتاجات.

بناءً على الأبحاث التي تم إجراؤها بشأن زواج جانا بدون شهادة طلاق في دوجونج هاملت ، قرية جوجوديسو ، مقاطعة كانيجورو ، بليتار ريجنسي ، يمكن إبرامها على النحو التالي: (1) تتأثر الزيجات التي يقوم بها مجتمع قرية جوجوديسو بشدة بالنقص. الاقتصاد والمشاكل في عملية المحاكمة الزمنية. والتي تعتبر طويلة جداً ونقص الوعي بالقوانين المعمول بها في إندونيسيا. (2) الحالة الاجتماعية معرضة لخطر الإلغاء بموجب القانون بسبب عدم استيفاء شروط الزواج. وضع الأطفال يبقى أن كلا الوالدين ملزمان برعايتهما وتعليمهما وستظل الملكية المشتركة مقسمة وفقاً للأدوار في تكوين أسرة حتى لو فسخ الزواج. الشرعية الإسلامية وليست قانونية وفقاً للقانون الإندونيسي لأن أركانها لم تتحقق